

＜合言葉＞
いつも明るいあいさつで
なにごとにも全力で取り組む
だれにもやさしい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校
学校だより NO.10
令和5年5月29日(月)

スナッグゴルフ市長杯

5月13日(土)、宍戸ヒルズにてスナッグゴルフ市長杯が開催されました。本校からも6名(5年加藤歩さん、6年青木由奈さん、海老原秀さん、袖山愛さん、村上千空さん、塚野凜香さん)が参加しました。

選手は緊張感をもちながら、精いっぱいプレーしていました。最後まで粘り強く、頑張っていました。大会は上位3名の合計スコアで競いますが、稲田小は惜しくも91ストロークで6位でした。現在は、6月3日(土)に行われる全国大会の茨城県予選に向けて練習しています。



田植えをしました(6年生)

5月17日(水)に、「稲田きずな園」で6年生が田植えを行いました。毎年行われている田植えですが、約40年ほど前から行われている伝統行事です。学校運営協議会の委員である潮田さんご家族とお手伝いの方にご協力いただき、貴重な体験ができました。潮田さんから苗の植え方を教えていただくと、最初は難しそうでしたが徐々に手際が良くなり、上手に植えられるようになりました。泥まみれになりましたが、怪我もなく楽しく活動することができました。お米の大切さや、働くことによって収穫の喜びを味わってほしいと思いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



3・4年生が遠足にでかけました。(ミュージアムパーク茨城県自然博物館)

5月19日(金)には、3・4年生の遠足が行われました。午後から天候が崩れることが予想されたため、到着後に写真撮影を行い、昼食を早めにとりました。外でお弁当をおいしそうに食べていました。午後には、班ごとに分かれて館内の見学です。様々な活動の中で4年生が優しく3年生をリードしていました。



